

CINÉMA FLOTTANT.

Une cagnotte en ligne jusqu'au 26 juin

Samedi 3 juillet, l'étang du bourg de Meillac accueillera une animation inédite, un cinéma flottant ! Portée par la société meillacoise Evénements Voiles Traditions (EVT), spécialisée dans la conception et la réalisation de manifestations événementielles, le plus souvent à caractère nautique, maritime ou fluvial, en partenariat avec l'association rennais Clair Obscur et le comité d'animations de Meillac, cette manifestation originale associera un concert et la projection du film *Le Grand Bain* de Gilles Lelouche.

Pour rendre possible cette soirée familiale gratuite et ouverte à tous, une campagne de financement participatif est ouverte sur le site Ulule afin de financer la location de l'écran flottant et la projection du film.

Déjà une trentaine de contributions ont été effectuées mais l'objectif de 4 500 € n'est pas encore atteint. Lancée le 17 mai dernier, la campagne se termine le 26 juin.



La taille du plan d'eau est adaptée à l'accueil d'un écran de cinéma et les berges de l'étang permettront au public de s'installer confortablement devant le film. (© DR)

■ Pour contribuer :

fr.ulule.com/le-cinema-flottant-par-evt